

LOS EMBAJADORES DEL NUEVO GOBIERNO

	Embajada	Candidato	Sustituye
EUROPA	París	Jesús Aguirre (d. de Alba) José María de Areilza Manuel Díez-Alegría	Miguel Solano Aza
	Londres	José J. Puig de la Bellacasa	Fernando Arias Salgado
	Lisboa	En espera result. elecciones	Ramón Soignie
	Santa Sede	Nuño Aguirre de Cárcer	José J. Puig de la Bellacasa
	La Haya	Jorge del Pino Moreno	Ramón Sedó Gómez
	Estocolmo Copenhague	Máximo Cajal López Joaquín Ortega Salinas	Carlos Gamir Prieto José Luis los Arcos Elio
CONTINENTE AMERICANO	Washington	Gabriel Mañueco Lecea	Nuño Aguirre de Cárcer
	Buenos Aires	Miguel Solano Aza	Manuel Alabart Miranda
	Caracas	Amaro González de Mesa	José A. Acebal y Monfort
	México	José Luis Messía Jiménez	Emilio Casinello Aubán
	Montevideo	Emilio Casinello Aubán	Rafael Gómez Jordana
	Bogotá	Raúl Morodo	Emilio Martín Martín
	La Habana Managua Brasilia	Mariano Baselga Mantecón Miguel Aldasoro Sandberg	Enrique Larroque de la Cruz Mariano Baselga Mantecón Francisco J. Vallavre Fdez.
AFRICA	Rabat	Raimundo Bassols Jacas	Alfonso de la Serna Gutiérrez
	Túnez	Alfonso Fournier	Guillermo Cebrián Montano
	Dakar	José Antonio López Zatón	Jesús Ezquerro Calvo
	Mozambique	Alfonso Ortiz Ramos	Alvaro Castilla Bermúdez
PAISES DEL ESTE	Moscú	José Luis Xifra	Luis Guillermo Perinat Elio
	Bucarest	José Cuenca Anaya	José M. Alvarez Sotomayor
	Budapest	José María Ulrich Rojas	Pedro Churruca Plaza
	Berlín Or	Vicente Girbau	Manuel Gómez-Acebo Mestre
	Praga	Carlos de la Figuera	Fernando Benito Mestre
ORGANISMOS INTERNACION.	OTAN	Jaime Ojeda Eiseley	Javier Rupérez Rubio
	ONU	Jaime Piniés Rubio	—
	OIT	Francisco Condomines Perefía	Electo García Tejedor
	Unesco	Enrique Liovet	Juan Ignacio Tena Ybarra
	Ginebra	Alfonso de la Serna Gutiérrez	Enrique Domínguez Passier

El ministro tiene ultimada la renovación de Embajadas

Morán no encuentra embajador para París

El ministro de Asuntos Exteriores, Fernando Morán, tiene ultimado el plan de renovación de embajadores que afectará a más de treinta Embajadas. Se ha impuesto el criterio de nombrar diplomáticos de carrera dispuestos a cooperar con el nuevo Gobierno, señalándose una mayoría de antiguos militantes del PSP. Morán no encuentra el candidato adecuado para París, la Embajada más difícil de la política exterior española. Busca un político que no sea militante del PSOE, tenga prestigio y pueda llevar con imaginación las relaciones hispano-francesas.

Enrique MONTANCHEZ

Madrid — El ministro de Asuntos Exteriores, *Fernando Morán*, se ha entrevistado con personalidades políticas, no necesariamente socialistas, en busca de un candidato para la Embajada de París que es en estos momentos la plaza de la diplomacia española más difícil de cubrir por las especiales relaciones con Francia.

Medios cercanos al responsable de la diplomacia española señalaron que se encuentra abierta la lista para esta Embajada clave, junto con Washington, del nuevo Gobierno socialista español.

Tres continentes

A las candidaturas de *Jesús Aguirre* (duque de Alba), *José María de Areilza*, que acaba de abandonar la presidencia del Consejo de Europa de forma forzosa, al haber perdido en España su condición de parlamentario, y a la ya vieja candidatura de *Enrique Múgica Herzog*, se ha sumado la del teniente general en situación de retiro *Manuel Díez-Alegría*, que ya fuera embajador de España en Egipto.

Fernando Morán se muestra partidario de que la Embajada de París recaiga sobre un político no vinculado forzosamente al PSOE, con preferencia de que no sea diplomático.

Salvado el escollo de París, por lo demás el plan

de renovación de Embajadas se encuentra ya prácticamente ultimado y afecta a algo más de treinta representaciones diplomáticas, repartidas en Europa, continente americano, África y organismos internacionales. En una segunda fase, Exteriores prevé acometer los cambios en los países árabes y Asia.

La «reserva» en los nombres de los nuevos embajadores, si bien la mayoría de los nombramientos se están filtrando a la prensa en las dos últimas semanas, se debe —señalaron fuentes diplomáticas a Diario 16— a los plácet solicitados de los respectivos Gobiernos, que pueden demorarse algún tiempo.

A medida que la luz verde vaya llegando de las distintas Cancillerías al palacio de Santa Cruz, los nombramientos serán llevados a Consejo de Ministros.

Las Embajadas denominadas por el PSOE de «sensibilidad política» son las primeras a cubrir por los embajadores de la nueva Administración socialista. En este sentido, *Fernando Morán* mantiene el criterio de nombrar como embajadores a diplomáticos de carrera que se manifiesten dispuestos a apoyar la política exterior del nuevo Gobierno.

Antiguos PSP

La mayoría de los nuevos embajadores son diplomáticos, antiguos militantes o simpatizantes del PSP de

Enrique Tierno Galván, que se autodisolvió al integrarse en el PSOE. Estos funcionarios, en muchos casos, han estado a las órdenes directas del ministro cuando éste era director general de África.

Medios diplomáticos cercanos al ministro indicaron a Diario 16 que las Embajadas de «sensibilidad política» van a ser aquellas con las que España mantiene estrechas relaciones bilaterales, «pero no van a privar sobre otros criterios, como que el Gobierno de determinado país sea miembro de la Internacional Socialista».

Profesionales

En su momento, al parecer, hubo en el seno de la oficina de relaciones internacionales del PSOE cierta disparidad de criterios, al valorar qué Embajadas debían considerarse de «sensibilidad política». *Morán* defendió argumentos de estricta profesionalidad diplomática, frente a otros más cercanos a valoraciones de afinidad ideológica.

Para los nuevos nombramientos se ha prescindido de los últimos embajadores nombrados por el Gabinete *Calvo-Sotelo*, que el ministro *Pérez-Llorca* llevó a los Consejos de Ministros previos a las elecciones generales. *Fernando Morán* ha calificado estos nombramientos de «incorrectos no en las personas, sino en el modo».